7.300

18,76%





\$1.220.250

/pe portada: \$1.220.250

Difusión:

Ocupación:

echa:

/pe pág:

LA ESTRELLA DE RICA

SE REUNIERON LA DIRECTORA DEL SSAPY LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE SALUD DEL CORE.

Analizan proyectos de la red asistencial

La directora del Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP), Patricia Sanhueza, y la presidenta de la comisión de salud del Consejo Regional (CORE), Romina Cifuentes, se reunieron para analizar los proyectos en carpeta en la red asistencial y para recorrer las obras terminadas de la unidad de hospitalización de cuidados intensivos psiquiátricos infanto adolescente (UHCIP) del Hospital Regional de Arica Dr. Juan Noé. La directora Sanhueza enfatizó que este fue el primer encuentro entre ambas desde que la CORE asumió la presidencia de la comisión, por lo que agradeció la buena disposición de Cifuentes.

Las personeras analizaron en detalle las iniciativas de centro oncológico, la conservación de postas de salud rural y el nuevo CES-FAM de San Miguel de Azapa. Asimismo, abordaron las posibilidades para poder formar médicos especialistas para la región con apoyo de recursos del GO-RE y en alianza con las universidades de la zona.

"Sabemos que la salud es una prioridad. Quizás nunca vamos a cubrir todas las necesidades, pero sí podemos avanzar. Es muy importante esta colaboración del CORE con el servicio de salud", dijo la CORE.

Asimismo, dijo que el proyecto emblemático es el centro oncológico. En esa línea valoró que, en marzo próximo, se podría contar con la rentabilidad social (RS) del Ministerio de Desarrollo Social y Familia para presentar el proyecto de diseño para financiamiento del GORE. ©